

# *Cuba se souvient des promotions de Raúl Castro et de Juan Almeida au poste de commandant en chef*

---

Image not found or type unknown



**Raúl Castro et Juan Almeida. Photo : Twitter**

La Havane, 27 février (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a rappelé la promotion au rang de commandant de guérilla des leaders révolutionnaires Raúl Castro et Juan Almeida Bosque, il y a 65 ans aujourd'hui.

Sur son profil Twitter, le dirigeant cubain a souligné la nomination à ces hauts postes par le commandant en chef de l'armée rebelle, Fidel Castro, en 1958.

Raúl et Almeida, des commandants du cœur de la Sierra Maestra. Ils ont grandi en héros, ils sont des exemples de révolutionnaires. Ils ont gagné l'affection du peuple, a déclaré Díaz-Canel sur Twitter.

Après cette nomination, Raúl Castro, alors âgé de 26 ans, et Juan Almeida Bosque (31 ans) ont pris le commandement des colonnes 6 et 3 de la guérilla, respectivement.

Tous deux avaient participé aux assauts contre les casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes à Santiago de Cuba et Bayamo (est), et avaient été emprisonnés et exilés au Mexique, d'où ils étaient revenus comme membres expéditionnaires du yacht Granma (1956), pour former le noyau de l'armée rebelle contre la dictature de Fulgencio Batista (1952-1959).

Leur courage au combat, leur ascendant parmi les troupes et leurs compétences en tant que chefs militaires et politiques leur ont valu le respect et le soutien populaire avec lesquels ils ont assumé leurs responsabilités dans les territoires qu'ils commandaient, et dans des postes élevés après le triomphe révolutionnaire du 1er janvier 1959. (Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/315033-cuba-se-souvient-des-promotions-de-raul-castro-et-de-juan-almeida-au-poste-de-commandant-en-chef>



**Radio Habana Cuba**